



**4 Pièces**

**102 m<sup>2</sup>**

**Réf. 584498**

**875 000 €**

**Le Perreux sur Marne**

Appartement à vendre (94170)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez ce bel appartement neuf de 4 pièces avec terrasse et balcon au sein de la résidence Villa Victoria. Idéalement située dans la paisible commune du Perreux-sur-Marne à proximité des commerces et des transports en commun. Cette réalisation incarne l'excellence du savoir-faire Patrignani, avec l'utilisation de matériaux nobles et durables, tels que la pierre de taille massive et porteuse. Cet appartement neuf de 4 pièces spacieux est conçu pour votre confort. Il offre 3 belles chambres, un séjour de 28 m2 ouvrant sur une cuisine. 2 Salles d'eau, buanderie et WC viennent compléter ce ...

Discover this beautiful new 4-room flat with a terrace and balcony within the Villa Victoria residential complex. Ideally situated in the peaceful town of Le Perreux-sur-Marne, close to shops and public transport. This development embodies the excellence of Patrignani's craftsmanship, featuring the use of high-quality, durable materials such as solid, load-bearing stone. This spacious new 4-room apartment is designed for your comfort. It offers 3 lovely bedrooms and a 28 m² living room opening onto a kitchen. Two shower rooms, a utility room and a toilet complete this property. Treat yourself to ...

## GRUPE PATRIGNANI

41 GRANDE RUE CHARLES DE GAULLE - 94130 NOGENT SUR MARNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

